
R4.7.14（木）第２回学校運営協議会 【委員会の提案について熟議の様子】
児童会リーダーたちが、今後実践したいことについて、委員の方に提案して熟議

直接自分たちの意見を伝えてアイデアや協力してもらえる話し合いができた


